

Querida amiga, que precioso, que confortante, que emotivo tu artículo!!!! no creo merecer tanto.

Para mi también ha sido el Torneo de los momentos, emotivo cuando vosotras coreasteis mi nombre, de agradecimiento cuando Carmen me entregó el precioso regalo de ATSE, de sinceridad cuando Pep y el Presi me dieron el ramo de flores y pude aunque con entrecortadas palabras sincerarme con todos y ahora.... el cuarto momento cuando recibo todo el cariño en tu artículo. Todos han sido este año momentos de lágrimas, las de los meses pasados, de dolor, de incompreensión, de rabia, de impotencia por si se me escapaba la vida y ahora.....son lágrimas de ilusión, de cariño, de haber luchado, de haber vencido mi particular partido, pero sobre todo de agradecimiento a todas vosotras por haber estado a mi lado en este difícil año

Muchas gracias Mayte, lo digo con todo mi corazón

No me cansaré de repetir miles y miles de gracias a todas.

Y desde luego nos vemos en la 7ª !!

*Montse Moll*